

Bruselas impulsa un FMI europeo que blindará el euro

El fondo de estabilización completará la unión monetaria, rescatará bancos y países en crisis y será controlado por un superministro de Economía

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**
La Comisión Europea propondrá el 6 de diciembre que el mecanismo de rescate para gestionar las crisis financieras (MEDE) se transforme en un auténtico fondo de estabilización para impedir que el euro salte por los aires en la próxima gran crisis finan-

ciera y completar la unión monetaria. Esta propuesta, a la que ha tenido acceso EL PAÍS, es menos ambiciosa que los planes iniciales por la cautela alemana, pero avanza, al calor de la recupera-

ción económica, en el diseño que completará la arquitectura monetaria de la eurozona. El FME —o Fondo Europeo de Estabilización, como prefiere llamarlo Mario Draghi, presidente del

Banco Central Europeo— será dirigido por un superministro de Economía y sus tareas serán rescatar a países en crisis a cambio de que apliquen recortes, servir de cortafuegos en caso de cierre de bancos y controlar los futuros presupuestos anticrisis de la eurozona.

EDITORIAL *El gran reto del FME*

PÁGINA 12

PÁGINAS 37 Y 38

Iceta promete no bloquear la formación de Gobierno en Cataluña

“En lo que dependa de mí, no habrá repetición de elecciones”, asegura

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**
El candidato del PSC a la presidencia de la Generalitat de Cataluña, Miquel Iceta, se comprometió ayer a facilitar la gobernabilidad en la comunidad autónoma y a no bloquear la formación de un Ejecutivo, dadas las dificultades que puede presentar un Parlamento muy fragmentado y los vetos cruzados entre los partidos del llamado bloque constitucionalista. “En lo que de mí dependa, no habrá repetición de elecciones”, manifestó Iceta, que no cerró la puerta incluso a apoyar a otro presidente no independentista.

PÁGINA 16

Los ‘exconsellers’ piden declarar para salir libres antes del 21-D

JESÚS GARCÍA, **Barcelona**
Los ocho exmiembros del Gobierno catalán que siguen en prisión pedirán mañana comparecer ante el Tribunal Supremo para renunciar allí a la vía unilateral como medio de alcanzar la independencia. Su objetivo es que el juez los deje en libertad y poder participar así en la campaña electoral del 21-D.

PÁGINA 15

ADEMÁS



La fiscal sostiene que La Manada actuó con violencia e intimidación

La fiscalía pide, en sus conclusiones finales, 22 años de cárcel para los miembros de La Manada, acusados de una violación en grupo en los sanfermines de 2016.

P24

La Junta Electoral critica la falta de neutralidad de TV3

P17

China seduce con dinero a los países del Este de Europa

P6

Los CIE clasificarán por país y religión a los inmigrantes

P22



REBECCA BLACKWELL (AP)

Peña Nieto destapa a Meade como candidato presidencial del PRI

Enrique Peña Nieto (a la derecha) designó ayer a José Antonio Meade, hasta ahora secretario de Hacienda, candidato del Partido Re-

volucionario Institucional (PRI) a sucederle en la presidencia de México. “Muchas gracias Pepe y mucho éxito”, dijo al destapar al aspi-

rante. El plazo para presentar candidaturas en el partido que gobernó siete décadas seguidas del país se cierra el domingo.

PÁGINA 3

La UE aumenta sus esfuerzos para prevenir la radicalización de los jóvenes

Un nuevo frente contra el yihadismo

ÁLVARO SÁNCHEZ, **Bruselas**
Aziz Benhamou bordea la mayoría de edad y coquetea con dejar los estudios. Quiere ser taxista y compone canciones de rap. “He visto a adultos tiroteados. Los he visto entrar en prisión”, dice una de sus letras. Vive en el barrio bruselense de Molenbeek, triste-

mente conocido como cantera de jóvenes para el alistamiento de yihadistas. La Unión Europea multiplica sus esfuerzos, que se suman a las iniciativas de la sociedad civil, como Molengeek (la primera incubadora de *start ups* del barrio) para prevenir la radicalización.

PÁGINA 8

